



Nombre de alumno: Clarisabel Roblero Perez

Nombre del profesor: Ruben E. Dominguez G.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

“practica contemporánea de la enfermería”

Materia: Fundamentos de enfermería 3

Grado: 3er cuatrimestre

Grupo: c

Frontera Comalapa, Chiapas a 14 de mayo de 2020.

P
R
A
C
T
I
C
A

C
O
N
T
E
M
P
O
R
A
N
E
A

D
E

L
A

E
N
F
E
R
M
E
R
I
A

Introducción a la enfermería

Un conocimiento de la práctica contemporánea de la enfermería incluye:

Las definiciones de enfermería, los receptores de la enfermería, el ámbito de esta disciplina, los centros para su práctica, el papel de los hombres en la enfermería, las leyes sobre la práctica de la misma y las normas vigentes de la práctica clínica en esta especialidad.

La milenaria práctica del cuidado comenzó a encontrar justificación teórica desde ese momento ha permitido a las enfermeras perfeccionar sus prácticas cotidianas mediante:

La observación, descripción, explicación, predicción y control de los fenómenos de la realidad en la que están inmersas; pero especialmente del objeto de estudio de su ciencia particular: el cuidado de las personas, familia y comunidad.

Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo.

Ámbito de la enfermería

Promoción de salud y el bienestar

Se llama bienestar a un proceso relacionado con las actividades y conductas que potencian la calidad de vida y elevan al máximo el potencial personal. Los profesionales de enfermería promueven el bienestar en pacientes que pueden estar sanos o enfermos.

Prevención de la enfermedad

La meta de los programas de prevención de enfermedades es mantener una salud óptima mediante la prevención de la enfermedad. Las actividades de enfermería que previenen la enfermedad incluye vacunaciones, cuidados prenatales y en lactantes y prevención de enfermedades de transmisión sexual.

Cuidados de los enfermos terminales

En esta área la práctica de enfermería implica consolar y atender las personas de todas las edades que están en fase terminal de una enfermedad. Incluye ayudar a los pacientes a vivir lo más cómodamente posible hasta la muerte.

P
R
A
C
T
I
C
A

C
O
N
T
E
N
P
O
R
A
N
E
A

D
E

L
A

E
N
F
E
R
M
E
R
I
A

Ámbito de la enfermería

Recuperación de la salud

La recuperación de la salud se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección precoz de la enfermedad a la ayuda del paciente durante el periodo de recuperación

- Prestación de atención directa a la persona enferma, como administración de medicamentos, baños y procedimientos.
- Realización de procedimientos de diagnóstico y valoración.
- Consulta con otros profesionales de salud sobre problemas del paciente
- Enseñanza a los pacientes sobre actividades de recuperación.
- Rehabilitación de pacientes a su nivel funcional óptimo después de una enfermedad física o mental.

Ejercicio en enfermería

Es necesario que el profesional de enfermería conozca plenamente cual es el marco legal normativo que regula su práctica; cuáles son sus deberes, derechos, obligaciones.

El profesional que ejercen enfermería lo hacen a partir de un título habilitante, su ejercicio está regulado por una normativa legal. La enfermera no puede aducir ignorancia o desconocimiento en el ejercicio de su profesión o el incumplimiento de instrucciones técnicas, el fallo de su obra dará lugar a ser responsabilizada, es decir a ser imputada de un delito culposo.

Formación e investigación

La formación es un aspecto importante del desempeño profesional. Como profesión, la enfermería está estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias. A la base de conocimientos de enfermería contribuye a una serie de marcos conceptuales que dan una orientación a la práctica de enfermería, la enseñanza y la investigación en curso.

La creciente investigación en enfermería está contribuyendo a la práctica de esta disciplina. Florence Nightingale enseñó como era posible utilizar los resultados de las investigaciones para mejorar la atención de enfermería. Los investigadores que son profesionales de enfermería utilizan dos enfoques principales a la hora de estudiar las respuestas de los pacientes a las alteraciones de la salud y las intervenciones de enfermería.